

MOTOCICLISMO / GP DE ESPAÑA

Récord y pole para Jorge Lorenzo en Jerez

El español Jorge Lorenzo (Yamaha) logró su primera pole de la temporada al ser el más rápido ayer en la clasificación de MotoGP del Gran Premio de España, cuarta cita del Mundial que se disputará hoy en el circuito de Jerez (desde las 11 horas, Movistar y Telecinco). Lorenzo logró una mejor vuelta en 1:37.910, estableciendo un nuevo récord del circuito a 162,6 kilómetros/hora de media. Junto a él en primer línea estarán Marc Márquez (Honda) y el italiano Iannone (Ducati), con Valentino Rossi, líder del mundial, en segunda entre los hermanos Pol y Aleix Espargaró.



Jorge Lorenzo, ayer en el circuito de Jerez. | EFE

CICLISMO

Dowsett deja la marca de la hora en 52,924 km

El británico Alex Dowsett, del equipo español Movistar, estableció ayer una nueva marca de la hora al recorrer 52.924 metros en el velódromo de Manchester, superando en 433 metros el anterior récord del australiano Ronan Denis el pasado mes de enero. Esta es la cuarta vez que se bate el récord de la hora desde que la Unión Ciclista Internacional cambió la reglamentación sobre materiales el año pasado. La plusmarca global la logró el británico Chris Boardman en 1996, cuando también en el velódromo de Manchester recorrió 56.375 metros. El británico Bradley Wiggins intentará el récord de la hora en Londres el próximo 7 de junio.

Tenis

Carreño queda a las puertas

El asturiano, que buscaba su primera final en el circuito ATP, pierde en tres mangas ante el australiano Kyrgios en Estoril

Oviedo, N. L.

El asturiano Pablo Carreño disputaba ayer el partido más importante de su carrera en el circuito profesional. Hace dos años lograba su "techo" al alcanzar las semifinales del ATP 250 de Estoril, en las que caía ante el suizo Stan Wawrinka, y ayer, dos años después, volvía a saltar a la arcilla lusa en busca de la que podría ser su primera final en el circuito. La tuvo cerca. Ganó la primera manga y alcanzó el desempate de la segunda, pero se quedó a las puertas. El gijonés acabaría perdiendo 5-7, 7-6 (7-2) y 6-3 en una hora y 59 minutos ante el australiano Nick Kyrgios, de 20 años recién cumplidos una de las nuevas perlas del circuito mundial, séptimo cabeza de serie y 46 del ranking.

En el primer set el gijonés salvó su único apuro en el sexto juego cuando levantó una bola de break. Cada jugador, así, ganó su servicio hasta el undécimo juego, cuando Carreño logró a la primera quebrar el saque de su rival para, tras mantener el suyo, anotar-se la manga por 7-5.



Pablo Carreño devuelve una bola golpeando entre las piernas. | PETINGA / EFE

Ficha del partido

ESTORIL GRAN PREMIO	
CARREÑO	KYRGIOS
4 Aces	15
2 Dobles faltas	4
52 % primer servicio	68
41/56 Ptos. ganados 1.º serv.	57/66
31/50 Ptos. ganados 2.º serv.	13/30
26/96 Puntos ganados resto	34/106
1/2 Puntos de ruptura	2/7
98 Puntos totales	104

En la segunda cada jugador ganó su saque hasta forzar el desempate, en el que Carreño jugó más tenso que Kyrgios, cuartofinalista este año en Melbourne y en 2014 en Wimbledon. El australiano ganó con autoridad (7-2) y no tardó en coger ventaja en el tercer set, al romper el saque del asturiano en el quinto juego y rematarle en el noveno en la que era su tercera bola de partido.

Piragüismo

Pablo Solares, campeón de Asturias de travesías

Los hermanos Daniel y Guillermo Pérez García lograron el título en K-2

Oviedo, J. M. CARBAJAL

Los palistas sub-23 Pablo Solares Hevia (Club Piraguas Villaviciosa-El Gaitero) y Alberto Plaza Sagredo (La Llongar-Cangas Aventura) fueron los grandes protagonistas del XXVIII Campeonato de Asturias de Travesías, disputado ayer con un fuerte vendaval en aguas de la Ría de Navia. Solares fue el vencedor absoluto de la regata en la modalidad de K-1, llevándose igualmente el título sub-23, mientras Plaza quedó segundo en la general y al mismo tiempo, subcampeón en sub-23.

Tercero en la clasificación general sería José María Pariente (Los Cuervos-Linpac), primero en K-1 senior, seguido de Javier López González (Club de Mar de Avilés), cuarto en la general y subcampeón en senior. Borja Prieto Valera (Grupo Covadonga), completó el podio del Regional en senior: en tanto Miguel Llorens López (SCD Ribadesella) conquistaba el bronce sub-23.

En K-2 senior los hermanos Daniel Jesús y Guillermo Pérez García (Los Cuervos-Linpac) se hacían con el título regional por delante del veterano Rafael Carril Fernández, que formó tripulación con el sub-23, Pelayo Palicio Rodríguez (Oviedo Kayak). Bronce fueron David Ruíz Suárez y Asley Rodríguez Nadero (Oviedo Kayak).

Europeo. El maliayés Jonás García finalizó ayer quinto en paracanoe (KL3) en el Campeonato de Europa de aguas tranquilas de Racice (República Checa), en el que Javier Hernanz llevará hoy la marca del K-4 español en la final de 1.000 metros.

Ofertas de empleo

GRUPO CULTURAL INTERNACIONAL
CON MÁS DE 10 DELEGACIONES EN TODA ESPAÑA

selecciona para su delegación de ASTURIAS a los mejores

COMERCIALES

- OFRECEMOS:**
- Las mejores condiciones económicas del sector.
 - Posibilidades de crecimiento profesional.
 - Contrato en RGSS
 - Formación para un producto sin competencia.
 - Dietas, comisiones e incentivos.
- REQUISITOS:**
- Imprescindible vehículo propio.
 - Don de gentes y buena presencia.

INTERESADOS LLAMAR AL TELÉFONO 985 733 531

LA COCINA ECONÓMICA
DE OVIEDO

(Entidad de Utilidad Pública)

Colabore económicamente con esta institución tan arraigada en Oviedo, mediante la suscripción de una ayuda periódica, llamando al teléfono 985 21 28 25 mediante transferencia bancaria en la siguiente cuenta 2048 0135 01 3000028214, o acudiendo a su domicilio en la calle San Vicente, 6, 33006 Oviedo

PLÁSTICOS TITO SL

Fabrica de bolsas de papel, plástico y tela para industria y comercio

selecciona

COMERCIAL

Se ofrece: Alta en SS, fijo + incentivos. Se requiere: Experiencia demostrable en ventas y vehículo propio. Interesados enviar CV con foto reciente a: plasticostito@plasticostito.com

BALONMANO

El Cronistar
despide la Liga
con derrota

El Cronistar Oviedo cerró ayer la fase regular de Primera Nacional con una derrota 24-20 (10-5 al descanso) en su visita al Carabanchel, campeón del grupo B. Por el conjunto ovetense jugaron: Emilio Pérez, Juan Suárez (p), Carlos Alonso (4), Antonio Álvarez, Sergio Corte, Pablo Díaz (4), Juan Echevarría (3), Omid Rivas (1), Rubén Menéndez (4), Víctor Mon (2), Diego Silva (1) y Germán Sánchez (1).



Familiares y amigos del exatleta, tras el descubrimiento de la placa en El Quirinal. :: MARIETA

Lamela, siempre en El Quirinal

Una placa con la figura del exatleta preside El Quirinal, la mayor instalación de Avilés dedicada al atletismo

:: SANTY MENOR

AVILÉS. Corría una leve brisa en Avilés cuando, a primera hora de la tarde y antes del comienzo del Memorial, dos operarios bajaban el telón y mostraban una placa vertical de 1,5 x 2,5 metros que oficializaba la nueva denominación del estadio de atletismo de El Quirinal, que desde ayer y para siempre toma el nombre de Yago Lamela.

Una imagen de la leyenda del atletismo avilésino, fallecido el año pasado, con su mejor marca a modo de dorsal (8,56), preside ya el estadio de atletismo de la ciudad que le vio nacer como persona y también como atleta, a las órdenes de entrenadores como Pepete y Carlos Alonso, todavía en activo en la Atlético Avilésina.

El acto estuvo presidido por la alcaldesa de Avilés, Pilar Varela, que estuvo acompañada por el resto de miembros de la Corporación de Gobierno, así como también por familiares de Yago y distintas personalidades del atletismo asturiano.



La placa conmemorativa de Yago Lamela, en El Quirinal. :: MARIETA

Pilar Varela como la palabra entre la inauguración de la placa y el comienzo de las pruebas deportivas. La alcaldesa señaló que «si Yago nos estuviera viendo estaría orgu-

lloso de ver a tantos niños y niñas luciendo la camiseta de la Atlético». Después, las pruebas deportivas se prolongaron durante el resto de la tarde.

Jorge Lorenzo consigue la 'pole'

El mallorquín aventaja a Marc Márquez en 390 milésimas de segundo y al italiano Iannone en 558 milésimas, tras la sesión de clasificación

PARRILLA DE SALIDA

MotoGP

1. Jorge Lorenzo (Yamaha)	1:37.910
2. Marc Márquez (Honda)	a 0.390
3. Iannone (Ducati)	a 0.558
4. Espargaró (Yamaha Tech3)	a 0.629
5. V. Rossi (Yamaha)	a 0.728

:: AGENCIAS

CÁDIZ. El mallorquín Jorge Lorenzo (Yamaha) saldrá hoy desde la 'pole position' en el Gran Premio de España, tras realizar ayer el mejor tiempo de la sesión de clasificación en el circuito de Jerez de la Frontera. Lorenzo consiguió la primera 'pole' de esta temporada, aventajó al vigente campeón del mundo, Marc Márquez (Honda) en 390 milésimas de segundo y al italiano Andrea Iannone (Ducati) en 558 milésimas.

Lorenzo estableció además un nuevo récord del circuito con 1:37.910 que le permitió marcar diferencias respecto a sus rivales después de utilizar la estrategia a dos paradas para utilizar tres neumáticos traseros.

Lorenzo certificó con este mejor tiempo las buenas sensaciones dejadas en los ensayos, en los que dominó en tres de las cuatro sesiones disputadas entre el viernes y ayer. El mallorquín, que no empezó bien la temporada y se encuentra a 29 puntos de la cabeza del Mundial, fue confirmado por Yamaha hasta 2016. «Estamos de vuelta. Tengo mucha confianza en la moto, en el equipo y en mí. La renovación del contrato me ha ayudado mucho, pero como siempre digo, los puntos se reparten el domingo y la mejor manera es empezar desde la 'pole', comentó Lorenzo tras la sesión de clasificación.

Por su parte, el líder del Mundial, el italiano Valentino Rossi, no pudo seguir el ritmo de su compañero de equipo Lorenzo y solo pudo ser quinto por detrás del también español Pol Espargaró.

En la categoría de Moto2, el campeón del Mundo el barcelonés Tito Rabat (Kalex) consiguió la primera 'pole' de la temporada después de un mal inicio de año. Rabat mar-

Moto2

1. Tito Rabat (Kalex)	1:42.874
2. Álex Rins (Kalex)	a 0.305
3. Jonas Folger (Kalex)	a 0.327
4. Thomas Luthi (Kalex)	a 0.385
5. Nakagami (Kalex)	a 0.404

Moto3

1. Quartararo (Honda)	1:46.791
2. Danny Kent (Honda)	a 0.120
3. Miguel Oliveira (KTM)	a 0.193
4. Brad Binder (KTM)	a 0.389
5. Philipp Oettl (KTM)	a 0.403

có un mejor tiempo de 1:42.874 y aventajó en alrededor de tres décimas de segundo a Álex Rins (Kalex), al alemán Jonas Folger (Kalex), y al suizo Thomas Luthi (Kalex).

Rabat intentó dominar en todo momento los entrenamientos, en los que exhibió un ritmo importante que, en el undécimo giro, le permitió romper la barrera de los 43 segundos. Mientras que el líder del Mundial, el francés Johann Zarco, saldrá desde la novena plaza.

Finalmente, el francés Fabio Quartararo (Honda) logró su primera mejor clasificación de entrenamientos de Moto3 en su temporada inaugural en el mundial con un mejor tiempo de 1:46.791 y aunque no llegó al registro del pasado año del australiano Jack Miller (1:46.173), le sirvió para ser el más rápido por delante del británico Danny Kent (Honda), el portugués Miguel Oliveira (KTM) y el sudafricano Brad Binder (KTM).

El mejor español de la categoría acabó siendo Jorge Navarro (Honda) en la décima posición, con Isaac Viñales (Husqvarna) décimo tercero, Jorge Martín (Mahindra) décimo quinto y Efrén Vázquez (Honda) décimo séptimo.

POLIDEPORTIVO

El Crat, campeón de la División de Honor

RUGBY

:: **L. R.** El Crat de La Coruña, con las asturianas Selene Roz y Olaya López, ganó (39-5) al Getxo Artea en la final de División de Honor femenina disputada en Las Mestas. La ilusión de las getxotarras, la revelación de la Liga, no fue suficiente para imponerse a la velocidad de la línea de los tres cuartos gallega.



Un lance del partido entre el Crat y el Getxo. PALOMA UCHA

Fiuza, cuarto en la Eurochallenge

PIRAGÜISMO

:: **L. R.** Álvaro Fernández Fiuza se clasificó en la cuarta posición de la Eurochallenge 2015, prueba de las World Surfski Series, que se disputó ayer en la localidad alicantina de Villajoyosa. La prueba la ganó Sean Rice (Sudáfrica), que es el actual campeón del mundo. Fiuza, con este resultado, se clasifica para el mundial de Surfski de Tahití, aunque por sus compromisos no pueda acudir.

Diego Martínez, a la final del Torneo de Oporto

GIMNASIA

:: **L. R.** El gimnasta gijonés Diego Martínez se clasificó en el aparato de suelo para la final del Torneo GymSport, que se celebra en Oporto. El gripiista tuvo ayer una sensacional actuación en esta competición que reúne a los mejores gimnastas jóvenes del continente. Diego Martínez prepara en este torneo sus principales objetivos del año, entre ellos el Nacional.